

BAYHOST empfängt Delegation der Belarussischen Staatlichen Universität

Am Montag, den 28. April 2014 empfing BAYHOST gemeinsam mit dem EUROPÆUM (Ost-West-Zentrum der Universität Regensburg) eine Gruppe von 43 Studierenden und 7 Hochschuldozenten kulturwissenschaftlicher Fächer an der Belarussischen Staatlichen Universität (BSU) in Minsk.

Die 50 Vertreter der BSU nahmen an einer Bildungsreise durch Bayern teil, die vom Zentrum für touristische Dienstleistungen „UNIVERSUM“ organisiert wurde, das am universitären Institut für lebenslanges Lernen angesiedelt ist.



Ziel des Besuchs bei BAYHOST war es, die Studierenden über Studien- und Forschungsmöglichkeiten in Bayern zu informieren. Etwa die Hälfte der Minsker Studierenden verfügt bereits über sehr gute Deutschkenntnisse, die andere Hälfte hat sich für Deutsch als Fremdsprache entschieden.

Außerdem stellten sich Studierende aus Regensburg und Minsk gegenseitig das studentische Leben in ihren Städten vor. BAYHOST bot an, die BSU auch zukünftig bei der Kontaktaufnahme zu bayerischen Hochschulen zu unterstützen.

Neben einer Stadtführung durch Regensburg standen u.a. Ausflüge nach München und Nürnberg mit kulturellem und geschichtlichem Schwerpunkt auf dem Programm.